
議会報告会報告書            令和２年８月１２日 

 

大竹市議会  議長 細川 雅子 様                          A班                          班長 山崎年一 

 

議会報告会の実施状況について、次のとおり報告します。 

 

 

１．開催日時 

令和２年７月２７日（月）  １９時から２０時３０分 

 

２．開催場所   おがたピア 

 

３．参加人数   １６人 

 

４．担当班議員名   班長  山崎 年一   副班長 小田上 尚典   班員  児玉 朋也       北地 範久       原田 孝徳 

 

５．報告会次第   （１）開会挨拶   （２）常任委員会からの報告事項   （３）意見交換    ①共通テーマ：放課後児童クラブの民間委託について    ②地区別テーマ：小方まちづくり計画について   （４）その他のご意見  



６．常任委員会からの報告事項についての主な質疑応答 
（回答した質疑）  Ｑ：黒川の市営住宅など将来的にどうなるのか？  Ａ：木造住宅は飛石住宅のように、退去者がいれば将来的には撤去したい。  
（回答しなかった質疑） 
Ｑ：貝塚いぶきは今後どうなるのか？  
（意見・要望等）  
・学校を少なくすればタブレットの費用など抑えられるのではないか？  
７．主な意見交換 
（１）共通テーマ 
（回答した質疑）  
Ｑ：放課後児童クラブの民営化をされているところは見学したのか？ 
Ａ：民営化しているところは視察していないが、市内の児童クラブの視察を

行いました。今後もしっかりと検証します。  
Ｑ：プロポーザル入札の業者にある程度見当はついているのか？  Ａ：入札結果を受けてそれを審査する立場なので事前の状況は知らされてい
ない。  

（意見・要望等）  ・黒川２丁目付近の線路の騒音が大きい  ・晴海公園の貝塚いぶきを存続してほしい。  
（２）地区別テーマ 
（回答した質疑）  
Ｑ：小方アンダーの今後はどうなるのか？ 
Ａ：歩行者用のアンダーパスを抜くことは検討してみたいとのこと。  
Ｑ：港町ポンプ場の移転はないのか？ 
Ａ：岩国大竹道路の事業に合わせて、雨水排水区域の変更をしないといけな

い。 
その後、移築ができれば、道路にしたい。  



Ｑ：岩国大竹道路はいつ完成するのか？ 
Ａ：国の事業であり、現状は見当がつかない状況です。  
Ｑ：旧小方中学校の賑わいエリアとなっているが、地域の文化活動に使用で

きるようにしてほしい。 
Ａ：今後の取り組みをしっかりと注視していきたい。  
Ｑ：小方駅はいつ完成するのか？ 
Ａ：大竹駅が完成しないことには次の計画が動き出さないので不明です。  
（回答しなかった質疑）  Ｑ：駅ができることによって開かずの踏切になるのでは？  Ｑ：小方アンダーパスを通行するとき、見通しがよくなり、国道２号線の信

号が見えると、スピードが上がり事故が増えるのでは？  Ｑ：小方駅は議員全員賛成なのか？  
（意見・要望等）  ・環境測定（栄公園）環境白書を見ると風は南南西から北北西だから場所を
検討すべきでは？  ・黒川２丁目付近の線路の騒音が大きい。  ・晴海公園の貝塚いぶきを存続してほしい。 
・晴海公園内に、夜間、大型トラックの駐車、花火やバイクなどの騒音問題

がある。 
・小方まちづくりの構想のマップを早く更新してほしい。  
８．その他の主なご意見   なし  
９．気付きや反省点  ・生活環境委員会から小方地区の話に広がり、地区別テーマとの区別がつき
にくく、地区別テーマの時間を長く取るようにしても良いと感じた。  


